



DENUNCIA Y AYUDA



FALSO DECESO DE UN MENOR POR APENDICITIS.-

El jueves llegó a esta redacción y a otros medios de comunicación una convocatoria para punto de prensa en las afueras del Servicio de Salud Chiloé. Se indicaba que el concejal Enrique Soto y dirigentes sociales de Castro y de Dalcahue se reunirían con la dirección del SSCh "para exigir medidas y anunciar acciones por la falta de médicos especialistas, frente a lamentable muerte del menor que falleció por apendicitis y sin asistencia médica especializada en el hospital del servicio". El edil debió aclarar que se trató de un "error del equipo de comunicaciones de la concejalía".